

# Mit Fotostrecke: Gedenkveranstaltung für die Opfer des Erdbebens am Nordertor

Mit einer Trauerveranstaltung in Flensburg wollten am Donnerstagabend zahlreiche Organisationen der Opfer des Erdbebens in der Türkei und in Syrien gedenken.



Flensburger Gedenkfeier für Erdbebenopfer. Foto: Sven Geissler  
Florian Heintz  
fh@fla.de  
torsdag d. 16. februar 2023, kl. 22:21

Flensburg. Zahlreiche Menschen haben am Donnerstagabend am Flensburger Nordertor der Opfer des Erdbebens in der Türkei und in Syrien gedacht. Aufgerufen zu der Veranstaltung hatten mehrere Privatpersonen und Organisationen wie die Türkische Gemeinde und die Syrische Gruppe in Flensburg.

Auch Stadtpräsident Hannes Fuhrig, Stadtpastor Johannes Ahrens und der Landesvorsitzende der Türkischen Gemeinde, Cebel Küçükkaraca, nahmen an der Veranstaltung teil. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer entzündeten mitgebrachte Kerzen.

Die Stadt Flensburg setzte anlässlich dieser Gedenkveranstaltung am Donnerstag die Flaggen am Rathaus auf Halbmast.

<https://www.fla.de/flensburg/kort-nyt/54488/gedenkveranstaltung-fur-die-opfer-des-erdbebens-am-nordertor>